

病気を治すだけでなく、患者さんの心も癒す

くまちゃん通信

URL <http://www.ookuma.or.jp/ookuma/index.html>



2021.8
Vol. 28

医療法人 朗源会 大隈病院

くまちゃんからの
お知らせ

大隈病院のホームページが リニューアルされ、使いやすくなりました!

この8月から、当院ホームページが、使いやすく見やすい新ホームページになっています。

これまでの煩雑化し少し古臭さを感じたコンテンツを再構成し、ホームページ全体の機能性を見直しました。デザインや内容の刷新はもちろんのことですが、大隈病院を利用されている、または、これから利用される患者さんとその家族、および、医療・介護従事者が、それぞれの目的別に閲覧・検索しやすいように改修されています。

トップページ上段では、大隈病院(Ookuma)の頭文字「O」を中心にして、下記の6つの主項目が、検索バナーとしてデザイン化されて分かりやすくなっています。



- 当院のご案内
- 医療・介護連携のご案内
- 外来受診時の情報
- 診療(診療科、診療時間など)に関するご案内
- 入院・面会時の情報
- 職員の採用案内



アクセス
待ってま〜す!

下段では、「朗源会グループのご案内」や「新型コロナウイルス感染症への当院の対応」、「人間ドック・健康診断のご案内」、「外来診療情報(診療時間・受付、診療担当、休診状況)」、「広報誌くまちゃん通信」など、皆さんが関心のある情報をひと目でアクセスできる工夫をしています。なお、閲覧は、タブレット端末対応ともなっていますので、パソコンだけではなくスマートフォンでも不自由なく閲覧可能です。

「百聞は一見に如かず!」是非、新ホームページにアクセスしてみてください!





レターメッセージ

気軽に過ごせる雰囲気づくりを心がけます。



健診ドック室
石田 裕子・竹之内 悠

私たち2人は、今年の3月と4月に入職しました。
受付・案内業務、身長・体重測定、健診内容・予約時間の調整などをさせていただいています。人と接する事が、大好きで、患者さんや健診者の皆さんが、入職したての私たちに気軽に「おはよう」と声を掛けてくださるので、毎日、楽しく仕事をしています。
ドック室にいらした健診者の方に限らず、来院される方々がリラックスでき、気軽に過ごせる雰囲気づくりを心がけています。また、相談窓口として、健康状態を知るだけでなく、病気を未然に防ぎ、早期発見する為のお手伝いができればと思っています。
【病院仲間からの一言】明るくフレッシュなお2人です。

次号予告

次号は、「医局クラーク 徳永 聖子」からのメッセージです。

くまちゃんニュース

【兵庫県民間病院協会 第16回研究発表会に参加して】 私たち3人、日頃の研究を発表してきました。

看護部(教育担当) 倉田 玲子

令和3年7月10日、神戸の兵庫県民会館で兵庫県民間病院協会の第16回研究発表会がありました。新型コロナウイルス感染症の拡大により、昨年は中止されていましたが、今年度は、リモートを併用した発表形式で、17題の演題がありました。大隈病院からは3つの演題を発表しました。リハビリテーション課の高 祐二理学療法士は、「維持期リハビリテーションでピアノの練習を取り入れた事例」を、栄養課の出口麻結管理栄養士は、「訪問栄養指導の実際」、看護部の諸隈 彩看護師は、「在宅療養のための家族指導の事例」です。それぞれが部署で取り組んできた医療や看護の実際をホールの演題上で堂々と発表していました。これから、この経験を活かして、さらに患者さんやご家族の方への医療提供のために研鑽していきます。



ドーピングって何?

オリンピックイヤーで一度は耳にするドーピング問題。ドーピングとは、薬や遺伝子治療などを悪用して競技力を向上させることです。

では、なぜ禁止されているのか? その理由は、…【**選手の健康を害する**】【**スポーツの公正さを損なう**】【**社会に悪影響を与える**】ことにあります。禁止薬物は、一般用医薬品の感冒・鼻炎用薬やサプリメントなどに配合されているものも多く、注意が必要です。



薬剤課

くまちゃんコラム

医療法人 朗源会 大隈病院

〒660-0814 兵庫県尼崎市杭瀬本町2-17-13
TEL:06-6481-1667(代表) FAX:06-6481-1753
URL <http://www.ookuma.or.jp/ookuma/index.html>



朗源会グループ ■岩崎クリニック ■大隈病院附属 歯科クリニック ■在宅事業部
■特別養護老人ホーム ほがらか苑

大隈病院

検索

基本方針

- 地域の人々に信頼される病院になります。
- 高度の医療機能を持つ かかりつけ病院になります。
- 病気を治すだけでなく、病める人の心を癒す病院になります。
- 職員が勉強し、朗らかでやりがいのある職場をつくります。